

春天的活動+迎接夏天
Spring Activities + Welcome Summer

Week 1 (5/3 - 5/6) 春天的室外活動
Outdoor Spring Activities

This week, we will talk about visiting flower shows and flying kites.

1. 春天來了，室外的花兒都開了。櫻花開，桃花開，迎春花開，牡丹花開。
chūn tiān lái le , shì wài de huā ér dōu kāi le 。 yīng huā kāi , táo huā kāi , yíng chūn huā kāi , mǔ dān huā kāi 。
So many flower blooms in the springtime. There are cherry blossoms, peach blossoms, yellow winter jasmine and peonies.
2. 春天來了，我們去世界各地賞花，看花展。
chūn tiān lái le , wǒ men qù shì jiè gè dì shǎng huā , kàn huā zhǎn 。
Spring is here. We travel around the world for blossom viewing and flower shows.
3. 我在花展看見美麗又壯觀的花。
wǒ zài huā zhǎn kàn jiàn měi lì yòu zhuàng guān de huā 。
I see beautiful and magnificent flowers at the flower shows.
4. 春天來了，室外有溫柔的陽光和微風。
chūn tiān lái le , shì wài yǒu wēn róu de yáng guāng hàn wéi fēng 。
Spring is here with gentle breeze and warm sunshine.
5. 春天來了，我們去公園放風箏。
chūn tiān lái le , wǒ men qù gōng yuán fàng fēng zhēng 。
Spring is here. We fly kites in the park.
6. 春天來了，我們去參加風箏節。
chūn tiān lái le , wǒ men qù cān jiā fēng zhēng jiē 。
Spring is here. We attend the kite festival.
7. 我在風箏節上看見各種各樣的風箏。
wǒ zài fēng zhēng jiē shàng kàn jiàn gè zhǒng gè yàng de fēng zhēng 。
I see many kinds of kites at the kite festival.

Week 2 (5/10 – 5/13): 春天的室外活動
Outdoor Spring Activities

This week, we will do some spring outdoor activities. Let's have fun riding bicycles and going to picnics.

1. 春天來了，氣候舒適。我們脫下厚厚的外套，換上輕便的衣服。
chūn tiān lái le , qì hòu shū shì 。 wǒ men tuō xià hòu hòu de wài tào , huàn shàng qīng biàn de yī fú 。
Spring is here and the weather is really nice. We say goodbye to the heavy coats and put on lightweight jackets.
2. 春天來了，氣候舒適，我們去外面騎腳踏車。
chūn tiān lái le , qì hòu shū shì , wǒ men qù wài miàn qí jiǎo tà chē 。
Spring is here and the weather is really nice. We go outside and ride bicycles.
3. 我們在公園，後院，樹林裡和自行車道邊騎腳踏車。
wǒ men zài gōng yuán , hòu yuàn , shù lín lǐ hàn zì xíng chē dào biān qí jiǎo tà chē 。
We ride bicycles in the park, backyard, woods and bike lanes.
4. 騎腳踏車時，紅燈停，綠燈行，黃燈要小心。
qí jiǎo tà chē shí , hóng dēng tíng , lǜ dēng xíng , huáng dēng yào xiǎo xīn 。
When riding the bike, always watch the traffic lights. Red, stop! Green, go! Yellow, caution!
5. 春天來了，氣候舒適，我們帶上美味的食物，去野餐。
chūn tiān lái le , qì hòu shū shì , wǒ men dài shàng měi wèi de shí wù , qù yě cān 。
Spring is here and the weather is really nice. We prepare tasty food and go picnicking.
6. 我們在公園，後院，和樹林裡野餐。
wǒ men zài gōng yuán , hòu yuàn , hàn shù lín lǐ yě cān 。
We have picnics in the park, backyard and woods.
7. 野餐後，我們收拾好垃圾，保護環境。
yě cān hòu , wǒ men shōu shí hǎo lè sè , bǎo hù huán jìng 。
After picnics, we clean up and throw away the trash so that we can protect the environment.

Week 3 (5/17 5/20):春天的室外活動
Spring Outdoor Activities

This week, we will continue talking about outdoor activities in spring. Let's have fun in parks.

1. 春天來了，我們去公園玩耍。

chūn tiān lái le , wǒ men qù gōng yuán wán shuǎ 。

Spring is here. We have fun in the park.

2. 在公園，我們可以畫粉筆畫，玩沙坑，踩水坑和吹泡泡。

zài gōng yuán , wǒ men kě yǐ huà fěn bǐ huà , wán shā kēng , cǎi shuǐ kēng hàn chuī pào pào 。

In the park, we draw with sidewalk chalk, play in the sandbox, step on the puddles and blow bubbles.

3. 在公園，我們可以去公園遊樂場。比如，溜滑梯，蹺蹺板，盪鞦韆，玩具小屋等。

zài gōng yuán , wǒ men kě yǐ qù gōng yuán yóu lè chǎng 。 bǐ rú , liū huá tī , qiāo qiāo bǎn , dàn g qiū qiān , wán jù xiǎo wū děng 。

In the playground, we can play with many equipment like slides, seesaws, swings and jungle gyms.

4. 在公園，我們可以參加運動會。

zài gōng yuán , wǒ men kě yǐ cān jiā yùn dòng huì 。

We can participate in the sports events in the park.

5. 運動會上，我們一起賽跑和做遊戲。

yùn dòng huì shàng , wǒ men yī qǐ sài pǎo hàn zuò yóu xì 。

We race and play games at the sports events.

Week 4 (5/24 – 5/27): 春天的室內活動

Spring Indoor Activities

This week, we will talk about some indoor activities in spring.

1. 春天來了。我們收穫更多的新鮮水果和蔬菜。

chūn tiān lái le 。 wǒ men shōu hù gèng duō de xīn xiān shuǐ guǒ hàn shū cài 。

Spring is here. It's the time for fresh fruit and vegetables.

2. 在家裡，我們和家人或朋友一起，烤時蔬。比如：蘆筍和洋薊。

zài jiā lǐ , wǒ men hé jiā rén huò péng yǒu yī qǐ , kǎo shí shū 。 bǐ rú : lú sǔn hàn yáng jì 。

At home, we grill seasonal vegetables, like asparagus and artichokes, with families and friends.

3. 在家裡，我們和家人或朋友一起，吃春天的水果。比如：杏子，草莓和芒果。

zài jiā lǐ , wǒ men hé jiā rén huò péng yǒu yī qǐ , chī chūn tiān de shuǐ guǒ 。 bǐ rú : xìng zǐ , cǎo méi hàn máng guǒ 。

At home, we enjoy seasonal fruit, like apricot, strawberry and mango, with families and friends.

4. 春天來了，我們聽到更多美妙的聲音。

chūn tiān lái le , wǒ men tīng dào gèng duō měi miào de shēng yīn 。

Spring is here and we hear many more beautiful sounds.

5. 在家裡，豎起耳朵，我們聽見溫柔的雨聲和風聲。

zài jiā lǐ , shù qǐ ěr duǒ , wǒ men tīng jiàn wēn róu de yǔ shēng hàn fēng shēng 。

At home, prick up your ears, we can hear the gentle rain and breeze.

6. 在家裡，豎起耳朵，我們聽見歡快的鳥叫聲，蛙聲和蜂鳴。

zài jiā lǐ , shù qǐ ěr duǒ , wǒ men tīng jiàn huān kuài de niǎo jiào shēng , wā shēng hàn fēng míng 。

At home, prick up your ears, we can hear cheerful birds, frogs and bees.

Week 5 (5/31 -- 6/3): 迎接夏天

Welcome Summer

This week, we will briefly talk about summer. Let's welcome the fantastic summer break!

1. 春天過去了，夏天就要來了，讓我們一起迎接夏天。

chūn tiān guò qù le , xià tiān jiù yào lái le , ràng wǒ men yì qǐ yíng jiē xià tiān 。

Spring has passed and summer is around the corner. Let's welcome summer together!

2. 夏天到了，陽光燦爛，我們換上短袖，戴上太陽眼鏡去郊遊。

xià tiān dào le , yáng guāng càn làn , wǒ men huàn shàng duǎn xiù , dài shàng tài yáng yǎn jìng qù jiāo yóu 。

Summer is here and the sun is bright. We put on short sleeves and sunglasses. Let's go on a field trip.

3. 夏天到了，我們去參加各種各樣的夏令營。

xià tiān dào le , wǒ men qù cān jiā gè zhǒng gè yàng de xià lìng yíng 。

Summer is here. We attend various summer camps.

4. 夏天到了，我們吃涼涼的水果和冰棒。

xià tiān dào le , wǒ men chī liáng liáng de shuǐ guǒ hàn bīng bàng 。

Summer is here. We enjoy chilled fruit and popsicles.